

# Hospitalización sigue a la baja, pero aún se registra un número alto de contagios diarios: Lutzow Steiner

17 de febrero de 2021

Durante rueda de prensa diaria virtual, Miguel Lutzow Steiner, secretario de Salud en el Estado, dijo que pese al descenso de pacientes hospitalizados, situación que ha permitido un respiro al personal de salud, no se debe bajar la guardia pues el número de contagios sigue siendo alto “que nos quede claro, el color del semáforo lo construimos todos con nuestras acciones diarias, nuestras decisiones nos llevarán al color amarillo o nos regresarán a rojo, lo que no conviene a nadie ya que solo refleja muerte y pérdida económica”.

Carlos Aguilar Acosta, comisionado estatal para la Protección Contra Riesgos Sanitarios (COEPRIS), indicó que durante 26 días de operativos en los que participan los tres órdenes de gobierno para hacer valer protocolos sanitarios, se han suspendido 955 establecimientos en todo el estado, en los que en 672 la suspensión ha sido voluntaria, y agregó que estas acciones han permitido reducir la incidencia de casos graves hospitalizados.

El subdirector de Epidemiología, Fernando Hernández Maldonado, dio cuenta de 314 nuevos casos para llegar a 53 mil 193 confirmados de 122 mil 223 personas estudiadas, de las que se han descartado 65 mil 804; la cifra de pendientes de estudio es de 3 mil 226 sospechosos, y el número de

decesos subió a 4 mil 471 con un índice de letalidad que bajó a 8.41 decesos por cada 100 casos.

De las 21 defunciones que se registraron en las últimas 24 horas, 10 corresponden a hombres y 11 mujeres, de los que 16 tenían residencia en la capital del estado, 1 en Villa de Arista, Lagunillas, Rioverde, Ciudad Valles y Matlapa, respectivamente; con morbilidades de hipertensión arterial, edad, diabetes y obesidad.

Hernández Maldonado dijo que la hospitalización continúa bajando, y que actualmente se encuentran 459 pacientes hospitalizados: 146 estables, 222 graves y 91 intubadas; por lo que el porcentaje de ocupación hospitalaria de pacientes Covid sin necesidad de ventilador se encuentra en un 29 por ciento de ocupación, mientras que en pacientes con necesidad de ventilador se ubicó en 33 por ciento